

Pour: Martin et Gallery—2.

Contre: Stearns, Séguin, Roy et Bumbray—4.

Ledit amendement est ainsi négativé et la proposition principale étant mise aux voix, elle est affirmativée sur le même partage renversé des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

10.—*Résolu*: D'approuver le transfèrement du lieutenant V. Naegelé, du poste No 2 au poste No 1, et que l'augmentation de salaire qui s'ensuit soit calculée du 13 mai, date dudit transfèrement.

11.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de placer un nouveau kiosque pour abriter les cochers de place au coin des rues Craig et Saint-Gabriel.

12.—Soumise et lue une lettre de M. T. A. Gauthier, commis en chef de la Cour du Recorder, demandant qu'un dactylographe soit acheté pour l'usage du bureau de la Cour du Recorder.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

JOHN J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 16 mai

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Laviolette, Stearns, Lavallée et Molson.

1.—Soumise une lettre du Conseil Central des Métiers et du Travail, attirant l'attention de la Commission sur le mauvais état du chemin de fer incliné du Mont Royal, et demandant que soit réparé ledit chemin de fer.

Résolu: De transmettre une copie de ladite lettre à la Compagnie du chemin de fer incliné, et de prier l'inspecteur de la Ville et l'inspecteur des Edifices de faire rapport à ce sujet.

2.—Soumise une lettre de M. Edmond Hardy, directeur de l'Harmonie de Montréal, offrant de donner des concerts publics dans certains parcs.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise une lettre de MM. Winn et Holland, offrant de vendre une certaine préparation pour abattre la poussière.

Déposée sur le bureau.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Harry Pulos, offrant \$300 pour le privilège de vendre des rafraîchissements dans le nouveau restaurant en voie de construction sur la ferme Fletcher.

Résolu: De louer ledit restaurant à M. Harry Pulos, à raison de \$400 pour cette saison, aux conditions mentionnées dans sa lettre, avec l'entente qu'il ne l'occupera que lorsque les travaux seront terminés.

5.—Soumise une lettre de M. J. W. Nelles suggérant d'exécuter certains travaux sur la ferme Fletcher.

Déposée sur le bureau.

6.—Le surintendant du parc Mont Royal rapporte que la clôture qui sépare la propriété de la succession Brunet du parc Mont-Royal est en très mauvais ordre.

Résolu: De prier le secrétaire de donner avis à ladite succession de réparer immédiatement sa clôture.

7.—La question de déterminer les heures pendant lesquelles il sera permis au public de visiter les différents parcs et squares de la Ville, suivant la clause 4 (sous-section 2) du règlement No. 275, étant alors prise en considération, il est

Résolu: Qu'il ne soit permis à personne de séjourner dans les parcs publics aux heures ci-dessous mentionnées:

Dans le parc Mont-Royal, de 10.30 p.m. à 4 heures a.m.

Ile Sainte-Hélène, après le départ du dernier bateau traversier.

Dans tous les autres parcs ou squares, dans la Ville, entre minuit et 4 heures a.m.

8.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$3,000, à l'effet de construire des chalets de nécessités sous les pavillons du poste d'observation du parc Mont-Royal.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

Yeas: Martin and Gallery—2.

Nays: Stearns, Séguin, Roy et Bumbray—4.

So the amendment was lost, and the main motion being put it was carried on the same division reversed and

Resolved: Accordingly.

10. *Resolved*: To approve of the transfer of Lient. V. Naegelé, from No. 2 to No. 1 Station, and that his increase of salary, thereby, be reckoned from the 13th May, the date of said transfer.

11. At the suggestion of the Chairman it was

Resolved: That a new kiosk for sheltering the hackmen, be asked from the Roads Committee to be placed at the corner of St. Gabriel and Craig Streets.

12.—Submitted and read a letter from Mr. T. A. Gauthier, head clerk at the Recorders Court asking that a typewriting machine be purchased for use in the office of the Recorders Court.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held May 16th.

Present: Aldermen Robillard (Chairman), Laviolette, Stearns, Lavallée, Molson.

Submitted a letter from the Central Trades and Labor Council drawing the attention of the Committee to the bad condition of the Mount Royal Incline Railway, and asking that said railway be repaired.

Resolved: That a copy of said letter be sent to the Mount Royal Incline Railway, and that the City Surveyor and the Building Inspector be requested to make a report on the matter.

Submitted a letter from Mr. Edmond Hardy, Director of l'Harmonie de Montréal offering to give public concerts in some of the parks.

Laid on the table.

3.—Submitted a letter from Messrs. Winn and Holland, offering to sell a certain solution for dust laying.

Laid on the table.

4.—Submitted a letter from Mr. Harry Pulos, offering \$300 for the privilege of selling refreshments in the new restaurant in course of erection on Fletcher's Field.

Resolved: To rent said restaurant to Mr. Pulos, for \$400 for this season, on the conditions mentioned in his letter, with the understanding that the same will be occupied only when completed.

5.—Submitted a letter from J. W. Nelles, suggesting that certain works be performed on Fletcher's Field.

Laid on the table.

6.—The Superintendent of Mount Royal Park reported that the fence separating the Brunet Estate property from Mount Royal Park was in very bad order.

It was

Resolved: To instruct the Secretary to notify said estate to repair their fence immediately.

7.—The question of fixing the hours during which the public will be allowed to visit the different parks and squares in the City, in accordance with clause 4, sub section 2 of by law No. 275, being considered,

It was,

Resolved: That no one be allowed to remain in the public parks after the hours hereafter mentioned:

Mount Royal Park from 10.30 p.m. to 4 o'clock a.m.

St. Helen's Island after the departure of the last ferry boat

All the other parks and squares within the city, between midnight and 4 o'clock a.m.

8.—*Resolved*: To report to Council asking for an appropriation of \$3,000 to construct lavatories under the pavilions at the Lookout, Mount Royal Park.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.